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VIBREN PORQUE VOSOTROS ESTÁS COMO MUERTO, VOSOTROS LOS QUE ME ESCUCHAS ESTÁN
COMO MUERTOS, VOSOTROS ESTÁN MUERTOS EN VIDA, LO QUE ASÍ QUIERO DECIRLES,

PORQUE, ¿SABES POR QUÉ OS DIGO ESTO? PORQUE VOSOTROS NO SIENTES EL AMOR, NO
SIENTES LA PAZ, NO SIENTES LA HUMILDAD, VOSOTROS EN LA LEY DEL PADRE ETERNO ESTÁN

MUERTOS.

[20230730] Amados hermanos míos, es un placer otra vez siempre, de venir con vosotros, de poder
platicar con vosotros, que admitas el conocimiento de ti mismo, que admitas que sois SERES, SERES
todavía en este cuerpo y es un placer que Yo pueda convivir contigo y hablarles de la verdad
absoluta que no se encuentra fuera de ti. Amados SERES, hoy es tiempo, este es el momento que
cada uno de vosotros debe aceptarse como el pleno creador de sus propias formas, de sus propios
hechos, de sus propias consecuencias, es el tiempo y para eso estoy Yo con vosotros para darles el
ánimo total y sacarles la fuerza, sacarles el poder que rige en cada uno de vosotros.

Vosotros que estás aquí sean humildes, sean humildes y en ese estar podrás aceptarte a ti mismo más
y más, podrás ya buscar a vuestra vida, a todo, a todo lo que has vivido en este mundo, en esta
tierra, y entonces podrás saber que están conectados siempre, que solo es un engaño tuyo el que se
han desconectado, Yo les digo, mis bien amados, nunca se han desconectado del Dios Creador, del
Dios Eterno. El que vosotros hayan hecho, hayan incursionado otras vidas, otras formas de las cuales
hoy vosotros ves los resultados. Pero todo esto no es desconectarse, es solamente emplear vuestro
poder en ese lado de vosotros, lados oscuros, te digo, porque están en contra del amor, injusto, te
digo, porque están en contra de la justicia, de su humano, porque está en contra de lo humano, en
contra de la justicia.

Y vosotros no tienes que más buscar, porque os les digo, ¿qué hombre terrenal, qué SER terrenal ha
encontrado la verdad afuera?, ¿ha encontrado la justicia afuera?, ¿ha encontrado el amor afuera? De
cierto os les digo, mis bien amados, que todos vosotros, mi amada humanidad, confusa ha estado,
porque se apartaron de ese hilo divino, del hilo eterno, se apartaron, entonces empezó la confusión
de vosotros, mi amada humanidad. Y hasta hoy no han hecho nada por recuperar esas mansiones,
esos paraísos, esas riquezas, esos valores que están dentro de vosotros. Hasta hoy no están haciendo
lo correcto, pero hoy a vosotros les digo, aun es el momento y la salvación de vosotros se encuentra
en los mandamientos de una Ley, allí está vuestro reino, vuestros cambios, vuestras superaciones y
allí están para que vosotros adornes este universo, esta tierra con otros elementos divinos.

Hoy están aquí, estense dispuestos a cambiar, estense dispuestos, mis bien amados, porque Yo vengo
a prepararles, vengo a sacar de vosotros lo que es de vosotros, porque aun esto que os digo que me
escuchas, aun esto es lo tuyo y es tuyo. Si vosotros eres una biblioteca viviente, porque eres el
creador de todas vuestras vivencias. Hoy en general salen, solo puedes observar todo el mal, todo el
mal de vosotros vivir y que se apresuran por llegar a vosotros mismos, que no es dañino, no es
malo, sino las cosas llegan a vosotros, para que vosotros hoy mismo las cambies, hoy mimo les des
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la transformación que necesitan para que dejen ser como han sido, como las habéis hecho vosotros.
¿O vosotros crees que hay un Dios que lo hizo para ti?, ¿o que alguien más que lo hizo para ti? A
vosotros les he dicho en este tiempo que no hay, si dices que es Dios, entonces estarás confusos
como tus hermanos, mis hermanos, que creen que Dios es vengativo, creen que Dios los hace vivir y
los mata, porque eso es lo que cree mi amada humanidad. Yo os les digo y les sigo diciendo a
vosotros, no, mis bien amados, solo asume tus responsabilidades de ti mismo, solo asúmelas, solo
acepta que vos mismo eres Dios de ti mismo, eres un Dios porque eres el hijo de Dios y Dios no hace
a uno más, ni a uno menos, Dios hace todo perfecto. Pues vos mismo vienes de la perfección y vos
siendo la perfección haces lo que haces y por eso es que entonces todo viene a ti, nada hay que se
quede, nada hay que se quede sin restauración en vosotros, todo tiene que entrar, tiene que seguir
un curso, un curso de mejoría en su vida.

Como vosotros eres creador de tus cosas, ¿a quién crees que podrías decir que las diluya? Yo os les
digo, ya es tiempo que vosotros entres a esta comprensión, a esta verdad tuya. Es tiempo que
reconozcas que eres tú el causante, eres tú el hacedor de las vidas que has vivido y que tiene sus
resultados en el presente, porque todo tu presente ha sido y es los efectos de una causa. Todo lo que
ves aquí en tu tierra es así. Por eso os dije en aquél tiempo el que siembra cosecha, hoy en día
podrían decirme todos, todos decirme que no han matado, no han violado, se comportan y pueden
decirme: ¿Por qué sufro, Señor?, ¿porque entonces esto? Porque ellos, ellos no quieren aceptar que
se han perturbado, que han caído bajo los influjos del miedo, de la incomprensión, que han
olvidado que bajo su eternidad y aquí en la tierra han hecho tantas cosas.

Porque vosotros hermanos que me escuchas, hoy podrías decirme eso, pero Yo les digo, no hay
nada de la nada, no hay nada de la nada, todo es causa y efecto en cada SER, y si esto, como esto
es, entonces debes de darte cuenta a ti mismo que no eres nuevo. ¿Por qué tienes esto?, ¿Por qué
vives esto así? Porque todo esto, te digo, son tus deudas, es el lado opuesto que has vivido en otros
tiempos y hoy están los resultados, o como os te dije, ya sembraste, la semilla ya creció, el fruto ya
desarrolló, pues ya creció, pues ya está dando su fruto, pues ya maduró, ¿no es pues todas las cosas
que vives?, ¿no es todo lo que ves?, ¿no son todas las enfermedades, pues? Amados míos, ¿o creerás
como vuestros hermanos que creen que viene de otro lado?, ¿que vienen de otro lado?, ¿o te has
convertido como esos hombres que hoy le llamas los científicos? Amados míos, todo es del hombre,
todo es de vosotros, en vosotros está, vosotros traes contigo mismo todas las partes vividas aquí en
la tierra y se manifiestan y dan su fruto.

Pues hoy vosotros lo que tienes que hacer solamente es cambiar, volver al Padre, darte cuenta que
vosotros eres y que lo único que tienes que hacer es darle cambio a tus creaciones. Porque esta
humanidad cree que serán cambiados, que serán sanados, creen sin ellos emprender su camino hacia
el Creador. Pues vosotros no seas así ya, a vosotros os he venido a decirte siempre que son vosotros
los responsables, son Dioses y como Dioses de ti mismo solo tú puedes hacer diferentes las cosas,
puedes ver la diferencia y puedes cambiarlas. Amados míos, ¿y qué esperan, pues?, ¿qué esperan? En
este mundo divino no se espera a nadie, en este mundo sagrado no se espera a nadie, porque todos
están donde así desean estar, esperarlo sería una entretención de vuestras vidas. Vosotros debes de
ejercer tu propia libertad, eres libre y debes comprender que también ellos son libres y bajo esa
libertad están jugando un juego. No ves vosotros que por eso en aquél tiempo llegó un joven y me
dijo: “Señor, yo quiero seguirte porque me ha gustado, pero tengo a mis padres, déjame que yo los
sepulte en su tiempo y te seguiré, Señor”. Y Yo os le dije: “Dejad que los muertos entierren a sus
muertos”. Así os le respondí y así les sigo diciendo a cada uno de vosotros. Ustedes, vosotros deben
caminar y deben de saber qué ayuda, qué abrigo serás para tus hermanos, si vosotros caminas el
camino de vuestra vibración.

Amados míos, vosotros son verdaderos SERES, pero se han perdido, no tienes la conciencia total,
porque te has dividido entre sí mismo, se han dividido. Entonces vosotros han vivido, han vivido
como dos personas en uno, pero eres una sola persona, eres un SER, solo que vosotros habéis hecho
todo, solo que vosotros habéis hecho todo lo adverso en tu vida y esto es lo que está en este mundo
tierra han estado y lo han hecho cada quien en su forma y vive cada quien su mundo, su forma.



VOSOTROS ESTÁN MUERTOS EN VIDA, PORQUE EN LA LEY DEL PADRE ETERNO ESTÁN MUERTOS.

Página 3 de 6

Hermanos míos, pues he aquí, vosotros ya no seas así, ya no seas así, solamente cree que eres un
SER, créanlo, porque lo son, mis bien amados, lo son. Vosotros todos son SERES haciendo y hacen y
todo lo que hacen les da un resultado y viven vuestros resultados. Porque esto no podéis desviar,
para que aquello se quite lo tendrás que quitar o sea que transformar. Vosotros han hecho el odio,
han hecho la venganza, han hecho la envidia, han hecho la ira, han hecho la prepotencia, han hecho
todo aquello y los resultados de esto es que vosotros mismos lo habéis hecho frutos, como son las
enfermedades sobre tu cuerpo, las enfermedades sobre ti mismo, cuando te digo de ti, hablo de tú
que eres el SER, se forma una esfera, pero oscura en tu vida que no quieres vivir, pero es lo tuyo, es
lo que vosotros has hecho, pues no lo vivirá otro por ti, nunca ha sido así. Aunque en tu tierra os
aparece así, pero esto no es así, cada quien paga lo que debe en sí mismo, lo que os pagas es tuyo,
no debería ser para otro como aquí en tu tierra, que piensas que lo que das lo estás dando, pero eso
es tuyo, eso volverá en su justo momento otra vez a ti como todas las cosas que hacen.

¿Se están entendiendo, mis hermanos míos?, ¿lo están entendiendo cómo son las vidas, cómo es la
ejecución de vosotros mismos?, ¿cómo lo vas ejecutando tus deseos? Porque tus deseos son muchos,
de diferentes formas. Vosotros, amados míos, prefirieron vuestro deseo de incomprensión, de
disturbios y entonces se han dispuesto desde mucho miles de años a hacer al odio como os ya les
dije, ¿o me dirás que el odio y todo aquello es ajeno a vosotros? Mis bien amados, es tiempo que
penséis, que creáis que no, tu odio, tu deseo es tu deseo. No lo contamina nadie, solo vos mismo lo
puedes contaminar vuestros deseo, es cuando ejerces el bien y el mal, o amor o desamor, o
intranquilidad o tranquilidad, es lo que vos puedes ejercer a ti mismo. Si lo que vosotros tenéis que
comprender que éstos, tus hechos, lo que vosotros haces vuelve a vosotros. Es como los frutos
cuando los ves en flor, los ves pasando a ser fruta, los ves creciendo en desarrollo, los ves que llega a
ser sazón, después va otro desarrollo hasta que logra ser un fruto maduro y cae. ¿No ves que así es
la vida de vosotros, así son cada uno de vosotros creando?

Todo tiene recompensas, todo, no te la da nadie, la recompensa no viene de afuera, viene de ti
mismo, es lo que haces es lo que os da recompensas. Así ha hecho en vosotros en cada uno de
vosotros, hermanos, y así has vivido y estás viviendo cada uno de vosotros. Si vos te pones a
observar tu historial tan siquiera de aquí, de los tiempos que has estado, de lo que eres de aquí que
estás viviendo en este cuerpo material, que es tuyo, pero que dentro de ello has vivido muchas
experiencias. Y todo esto es igual a todo lo grandioso que vosotros sois, vosotros son SERES, SERES
viviendo lo que vos mismo haces y lo que haces es lo que da el efecto, su recompensa y la
recompensa la tienes que vivir vosotros porque es tuya, porque es de vosotros  y dejarás de vivirla
cuando cambien, cuando cambies vuestras formas estás matando, estás cambiando aquello, si es por
el amor por el amor, si es por la paz por la paz, si es por el perdón por el perdón, vosotros estás
cambiando aquellas, aquellos hechos que están grabados en vuestro SER, en vosotros SER se
encuentran y de allí es pasado a este cuerpo. Hermanos amados, y de ahí es vivido como lo han
vivido, como vosotros lo han vivido, como todos lo han vivido.

Todo esto, mis bien amados, tomen conciencia, concientícense de esta realidad, acepta que vosotros
eres la verdad y cuando hablas estás hablando la media verdad, porque es media verdad lo que
dices, porque la verdad autentica sois vosotros y de vosotros sale lo que vosotros decís. Amados
míos, no, ya no estén durmiendo, ya no duerman en despoblado, ya es tiempo de abrir vuestra
conciencia, vuestra mentecita y vívanlo así. Cuando vosotros vivas esto, si hoy lo vives, hoy vosotros
podrás observar, vivenciar todo lo que está pasando en este mundo, pero estense así, quiéranlo así,
vívanlo así, mis bien amados, porque esta es la gracia divina del Padre en vosotros mismos, mis bien
amados. Pues he aquí, vosotros son SERES, SERES que te has alejado de todas vuestras cosas, de
todo, vosotros te has alejado, aun del estrado donde estás, se han alejado y entonces así están
vosotros alejados de su propio estrado, de esta tierra, quiero decirles, no tienes el contacto, no
tienes ese contacto amoroso, ni dejas que ella misma te enseñe y te diga cuantos milenios y milenios
de años tiene viviendo y se ha puesto para vosotros, ni de dónde salió, mis bien amados.

Porque os les digo, que esta tierra solo es una burbuja del mar, mis bien amados entendedlo, porque
es así, esta tierra solo es una burbuja que se hizo tierra, porque Yo os les digo, hace miles y miles y



VOSOTROS ESTÁN MUERTOS EN VIDA, PORQUE EN LA LEY DEL PADRE ETERNO ESTÁN MUERTOS.

Página 4 de 6

miles de años en este mundo, en esta tierra, en este mundo no había tierras, no existían tierras, solo
las nebulosas, solo eran mares de aguas, solamente eran candentes, no había, no existía vida, solo el
mar, solo agua era el mundo, después tuvieron que haber cataclismos y canalizaron el agua y la
misma fundición, lo mismo candente del agua formó esta tierra, una isla, pero en mayores
dimensiones. Es tu tierra y de ahí se fue formando todo lo que ves, todo lo que ha habido. Mis bien
amados, y así hubieron las vidas que fueron los animales, después las plantas, después hubieron
transformaciones en vosotros, que vosotros mismos lo fueron realizando hasta conformarse, hasta
llegar hasta aquí se levantaron y demostraron su buen raciocinio, un raciocinio diferente. Entonces
todo esto pasó con vosotros, así fuiste haciendo, viviendo vosotros, y todos los astros igual, porque
nada es diferente, todos han sido de la misma forma. Hasta hoy están viviendo una forma, porque
esta forma que vosotros tienes, ya no pienses como tus hermanos, como vuestros hermanos que
están perdidos, que no saben cómo ha sido este universo, cómo ha sido la aparición del hombre
aquí en esta madre tierra.

He aquí, mis bien amados, les hago saber esto para que vosotros se arrepientan más aprisa y tengan
el valor suficiente y el amor de transformar vuestras cosas, para que vuestras cosas sean diferentes,
para que vosotros puedas vivir otro pasaje más de vuestra vida como Creadores que son. Tomen
conciencia, pues, concientícense porque a eso vengo a hacerles concientizar a cada uno de vosotros.
Amados hermanos, porque lo que vosotros habéis hecho primero, primero lo estabas haciendo bien
y después lo empezaste a tergiversar, entonces la vida se volvió como hoy están, como este mundo,
como todo lo que vive aquí están. Porque esto que os lo digo, también lo digo en todos los países
como vos les has nombrado, porque es la raíz de la vida, esto es lo que vosotros, los hombres,
vosotros los SERES humanos deben de saber para hacer vuestros planes, otros planes muy diferentes
y cambiar el rumbo de vosotros mismos, sí, mis bien amados. Que ya no sigáis haciendo más de lo
mismo, porque entonces el caos está cerca, el caos está cerca en los hombres.

Vosotros son SERES, vosotros son SERES viviendo en este cuerpo que hoy tienes, es aquí donde
vosotros, desde aquí tienes que demostrar vuestra propia calidad de SER, hoy tienes este cuerpo,
este cuerpo lo tienes desvalido, lo mantienes en esas formas, vos que eres el SER SUPREMO aquí,
cambia las cosas, si cambias desde adentro, vuestro cuerpo estará como vos lo quieres tener.
Hermanos míos, ¿vosotros no pensáis pues que así como hoy era ayer? Que ayer había, en otros
tiempos, quiero decirles, también habían doctores, también había doctrinarios, también había
sufrimientos y hasta este momento hay una estadística en la vida sagrada, nadie, el hombre, nadie de
este mundo ha podido sanar al hombre. Y aquí en tu tierra hoy, también lo puedes ver, también
vosotros lo puedes ver, ¿qué doctor, qué hombre, que se dice que es doctor les ha dado vida eterna
a los hombres? Hermanos míos, porque nadie puede dar vida eterna al hombre, solo Dios mismo, o
te digo, solo tú mismo, solo tú mismo puedes, eres la vida eterna, solo asume tu responsabilidad y
solo acepta esta verdad y entonces, acéptala con tu amor, comienza a transformar tus cosas, tus
hechos y entonces ya estás en el reino.

Espero Yo que os se vayan entendiendo cada uno de vosotros y que cada uno de vosotros ya no
viva entretenido buscando, sino que cada uno de vosotros solamente haga lo que tenga que hacer
para una superación divina, una superación máxima como espíritu y verdad. Cuando vosotros, esta
mi amada humanidad haga esto que os les digo, entonces la vida será nueva, las cosas serán nuevas,
todo se regenerará, todo, todo, mis bien amados. Porque vosotros le has quitado colores a las
plantas, a tu tierra le has quitado todo para que haga germinar tus cosas, porque vosotros le has
quitado todo a la tierra, al astro, a todo, a tus hermanos y vosotros tenéis que llegar a la
comprensión que eres como Dios, eres como Dios, eres Dios. Debes aceptar que no eres Dios de
todos aquellos tus hermanos, que eres Dios de ti mismo, eres Dios de tus obras y que tus hermanos
son Dioses de sus obras, son Creadores, que cada uno es Creador de sus propias obras y que cada
uno tiene que hacerse una vida diferente si lo desea.

Hasta hoy, hasta este momento que estoy contigo acá no se compra el reino, acá no se compra
nada, nada, acá en mi mundo no existe lo que existe aquí como hoy vives vosotros, no existe nada
de lo que vosotros vives. Pues vosotros lo tienes que demostrar aquí en esta tierra, en este cuerpo. A
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eso vine y he venido en cada tiempo a despertar las mentes, a hacerles saber que vosotros eres Dios
de ti mismo, para que entonces lo que vosotros tienes, lo que vosotros ves que te haces deje de ser.
De esta manera habrás vosotros de vencer todas las cosas tuyas y también a vuestros hermanos les
darás el aliento de vida, el aliento de vida eterna, eso estará claro en vuestra vida. Váyanse
entendiendo, vayan entendiendo esta verdad, es tu verdad, eres tú mismo. Amados hermanos,
gocen, pues, gocen, porque no es esperar a que vuestro cuerpo perezca, no, porque siempre será así,
porque irás así y no es así la vida, la vida es fluir, la vida es transformar y si lo haces ya estás
conmigo.

En verdad os les digo, aclaren su mentecita porque a eso vengo, dense cuenta porque a eso vengo a
que entres al mundo del darse cuenta, porque cuando Yo os digo están con el Diablo, están con
Satán, no es otra cosa que les quiero decir, solo les quiero decir que están en ese lado porque es lo
contrario a una rectitud, vosotros de ser recto, te has vuelto inrecto, de ser amoroso te has vuelto
desamoroso, de ser la paz te has hecho la intranquilidad, lo has hecho, vosotros habéis ocupado el
transformar una vida eterna en una vida mortal, esto lo digo para vosotros, amados oyentes que me
escuchan. Y he aquí, pues, más de esto podría Yo enumerarte, pero bien he dicho siempre, la mies es
mucha, los odres muy pequeños, hoy les digo a vosotros, las conciencias, las mentes son pequeñas.

Pero vosotros son SERES, SERES en este cuerpo, en este cuerpo perfecto, es tu vehículo, es tu templo,
es tu casa, a vosotros os corresponde mantenerlo en forma, pues adelante, mis bien amados, pues
adelante. Vosotros creen, vosotros tienes que crear lo que desees crear para vuestra vida aquí, tienes
que tener la fe en ti, pero no una fe ciega, sino una fe consiente, una fe sabia. He aquí, vosotros
estás fluyendo en vuestro cuerpo, nunca ha llegado nada de afuera, jamás, nunca llegan las cosas de
afuera, no, éstas proceden de ti y cuando hablo de ti eres tú el SER, el que emanas el fluido, eres tú
el que estás aquí en este cuerpo, eres tú quien así puedes vivir y estás viviendo todas las
consecuencias de la vida, de lo que habéis hecho vosotros. Hermanos míos, pero vosotros son
SERES, vosotros que me escuchas, vosotros que estás aquí y aun los que no estén, todos son SERES
viviendo en este cuerpo, son SERES ejecutando tu eternidad. Ahora catalógate cómo están
ejecutando vosotros la vida, cómo la han venido ejecutando en esta tierra tus hermanos y tú.

Tomen esta conciencia, tomes este pan y esta agua, este pan no es para tu cuerpo de repente, sino es
para ti que eres el SER y tú lo has de pasar a tu cuerpo, esta agua también, es la sabiduría máxima de
ti mismo. Amados míos, Yo os les bendigo a todo y les deseo que hagas una nueva vida, que hagas
una nueva vida, que hagas una nueva vida, mis bien amados. Háganla, pues, con esto les quiero
decir hagan, vuelvan otra vez al carril, a la morada eterna y esta consiste en amar, perdonar, ser
humilde, ser paz, salirse de la prepotencia, esto es lo que os quiero decirles. Y Yo les bendigo en esta
hora y benditos sean por Mí, amados míos, Yo que estoy contigo, Yo que estoy con cada uno de
vosotros y Yo que estoy aquí a través de este cuerpo, a través de este SER donde Yo estoy; aunque
después estoy en este cuerpo porque pues este SER está en este cuerpo, pero primero Soy Yo con él,
primero Soy Yo con él, amados hermanos.

Y es entonces que Yo vengo a prepararles, vengo a prepararles porque un día ya no estará este SER
donde Yo estoy, un día ya no estará y vosotros tienes que seguir viviendo como es la vida, pues por
eso vengo con vosotros a expresarles, a decirles esto, lo tuyo que tienes que hacer para que vuelvas
a vuestra eternidad con esa claridad divina. Amados míos, adelante, pues, adelante vosotros, vibren
porque vosotros estás como muerto, vosotros los que me escuchas están como muertos, vosotros
están muertos en vida, lo que así quiero decirles, porque, ¿sabes por qué os digo esto? Porque
vosotros no sientes el amor, no sientes la paz, no sientes la humildad, vosotros en la Ley del Padre
Eterno están muertos, pero viven en el lado opuesto, vosotros viven en el no puedo, no quiero,
estoy inmundo, odio, maldigo, no soy perdón y no perdono a nadie, yo deseo lo malo para todos
mis hermanos. En ese mundo están vosotros, en ese mundo se encuentra cada quien de vosotros y
por eso os digo, no te sorprenda que os les diga Diablos a vosotros, no se sorprendan de esa
palabra, porque allí están vosotros.

He aquí, obsérvense bien, obsérvense vosotros y razonen, cambien, cambia tus formas, porque
vosotros son los SERES poderosos, son SERES poderosos y nunca han estado sin poder, que han
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cambiado vuestras cosas, sí, porque vosotros cambiaste de ser amor, cambiaste a ser desamor, ese es
tu poder. ¿No haces estragos, pues?  En ser justicia te volviste injusticia, ¿no es eso lo que rige aquí
en tu tierra y con vosotros?, ¿no es eso el lado opuesto?, ¿no es eso Diablo? Os que no les sorprenda
mis palabras, os que sea de reflexión y reflexionen bien, mis bien amados, reflexionen. Porque Yo os
les digo, solamente ese lado separa, solamente ese lado os les tiene separados uno del otro y ha
reinado siempre aquí en la tierra, ha estado porque siempre lo has creado, lo has hecho. ¡Ay, mis
bien amados! solo comprende la vida, cómo es todo esto.

Son SERES vosotros, son SERES en este cuerpo, así como te me presentas en este cuerpo, tienes
muchos cuerpos en vosotros, porque vosotros eres eterno y me muestras tus vidas en las que has
estado aquí de diferentes formas, en diferentes cuerpos. Benditos sean todos, hermanos, Yo hasta
aquí os dejo, os les dejo esta enseñanza, cuídenla, explótenla en vosotros como SERES, haciéndola,
demuéstrense, si se demuestran así con toda seguridad le demostrarán a la humanidad que hay otro
mundo, otro mundo en este mismo mundo, otro mundo en vosotros mismos, habrás de
demostrarles con eso, ya no prediques mi palabra, haz mi palabra, haz como te digo, entonces la
vida será diferente para ti.

No se olviden, son SERES, SERES en este cuerpo, SERES que traen todo, todo lo traen y todo lo que
manifiestas, todo esto ya lo traes, aunque a vosotros os parezca que lo pensaste ahorita, no, ya lo
tienes en ti, en lo más profundo de ti, en tu vida. Amados míos, son SERES vosotros, SERES
poderosos y vosotros tienes que demostrarlo aquí, primero en ti admítelo, acéptate y después dale a
tu cuerpo a beber esta medicina perfecta, dale a beber de esta agua y de este pan y vuestro cuerpo
estará feliz y esa felicidad se ha de derramar a esta bendita humanidad, esta bendita humanidad, os
les digo son, como os les dije en aquellos tiempos, no seas, les dije a aquellos hombres, como los
ciegos, que un ciego quiere guiar a otro ciego, ¿lo podrá aquí, mis bien amados? Yo os les digo, no
seas así, porque vosotros quieres hablar de Mí aun no comprobándolo contigo mismo. Y aún estarán
entrando al juego de lo que han traído vosotros, porque así ha venido el hombre. Hermanos,
benditos sean y para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


